



きたのかみ

海南市立北野上小学校 学校だより

令和7年5月20日

No. 2

子供は3つの【タイ】が好き！

新学期がスタートして、40日ほどが経ちました。教室では、先生の発問に「はい」と元気よく手を挙げて答える声、自分の考えを友だちに発表する声、心地よい歌声等が響き、意欲的に学びに向かう姿が見られます。また、運動場では、先生と鬼ごっこやドッジボールをしたり、遊具で遊んだりする笑顔や下級生に優しく接する上級生の姿、子供たちの笑い声でとても賑やかです。

4月22日に実施した初めての授業参観で、張切っている子供たちの様子を見て、以前読んだ本の「子供は3つの【タイ】が好き」というフレーズをまた思い出しました。どんな内容かというところ、『子供が頑張るのは、親に褒められタイ、親に認められタイ、親の役に立ちタイという気持ちが働いている』という内容でした。正しくその通りではないですか？子供の思いに寄り添いながら、学校でも一人ひとりの意欲や頑張りに対して、しっかり見取り、よいところは認めて、褒めて、もっともっと子供たちの“やる気”を伸ばしていきたいと思っています。

「友だちや先生に認められタイ」「先生に褒められタイ」「みんなの役に立ちタイ」という気持ちを大切にいろんなことにチャレンジしていけば、北野上の子供たちは今以上に、【思いやりがあって、どんなことにも積極的に取り組める子供】に成長してくれるはずですよ。

お家でも、3つの【タイ】を意識しながら、どんどん「認め」「褒め」、頑張りに対して「ありがとう」や「よく頑張ったね」の声かけをしていただければ幸いです。「ちゃんとして！」「早く〇〇しなさい！」の注意や「また□□□して…」「まだ、△△△できてないの！」の小言より、子供が好きな3つの【タイ】に繋がる魔法の言葉「がんばったね」「すごい」「うれしいな」「ありがとう」を是非お願いします。
(校長 北端 一喜)



4月21日(月)

【学校探検】

1・2年生が学校探検を実施しました。昨年

度2年生が1年生を案内したみたいに、今年も1つ学年が上がった2年生が、1年生に特別教室や体育館の紹介だったり、どんなときに入ってどんなものがあるかを説明したり、楽しく探検しながら、学校を案内してくれました。手を繋いで一緒に階段を上ったり下りたりする姿が微笑ましかったです。ご苦労様でした。



5月14日(水) 【委員会紹介】

集会時に、委員会活動の紹介をしました。1年間の活動内容や全校へのお願い事を発表しました。

6年生を中心に、低学年にもわかりやすくまとめた内容を、しっかりと伝えることができました。児童会、図書・環境委員会、保健

・体育委員会・給食委員会、それぞれみんなのためにがんばってください。

期待しています！



5・6月の行事予定

5/19	月	3 野上交流学習 (5・6 限; 高学年)
20	火	劇団「風の子」ワークショップ (1・2 限; 4 年) 耳鼻科検診 (13:30; 2・4・6 年)
21	水	新体カテスト (1・2 限)
22	木	サツマイモの苗植え (1・2 限)
23	金	クラブ活動 (6 限; 4~6 年)
24	土	
25	日	
26	月	眼科検診 (13:30) スカールカレッジ
27	火	P T A 専門部会 (19:00)
28	水	
29	木	
30	金	3 野上交流学習 (1・2 限; 支援学級)
31	土	
6/ 1	日	
2	月	登校指導 プールそうじ (5・6 限; 4~6 年)
3	火	※6 年は 13:15 下校
4	水	修学旅行① (6 年)
5	木	修学旅行② (6 年)
6	金	※6 年は 13:15 下校
7	土	歯・口ポスター展
8	日	歯・口ポスター展
9	月	スカールカレッジ 学校運営協議会
10	火	防災学習 (1 限; 全体 2 限; 3~6 年) 3 野上交流学習 (5・6 限; 中学年) 体測①②年
11	水	体測⑥④年
12	木	3 野上交流学習 (1・2 限; 中学年) 体測③年
13	金	3 野上交流学習 (1・2 限; 中学年) 体測⑤年 委員会 (6 限; 4~6 年)
14	土	
15	日	
16	月	登校指導 3 野上交流学習 (5・6 限; 3 年) 車イス体験
17	火	劇団「風の子」本公演 検尿一次 「うめ」授業 (5 年)
18	水	集会 (校長先生の話) 検尿一次 (予備)
19	木	プール開き
20	金	クラブ活動 (6 限; 4~6 年)



5月14日(水)【租税教室】

税務署の方に来ていただき、6年生が、税金の使われ方や税金の仕組みについて学習しました。また、実際の投票のやり方について、模擬演説や模擬投票、開票の仕方について体験し、選挙についても教えていただきました。6月の知事選に興味を湧いてきました。



5月16日(金) 【交通安全教室】

海南警察署生活課から2名の警察官に来ていただき、安全な歩行・自転車の乗り方を教えていただきました。

最初に、体育館で歩道・車道の歩き方や自転車の点検などを教わり、後半は、2つに分かれて、交通安全についてのDVD視聴と運動場での、実際の歩き方・自転車の乗り方について学びました。自分の命を守るための大事な訓練でした。



暑くなってきました。熱中症予防のために、水分を多めにもってきて、こまめに水分補給を心がけましょう！